

María Teresa Ruiz: Mi abuela decía “ser mujer no es limitante para hacer lo que uno quiera”

La astrónoma fue galardonada por Unesco y L’Oréal. Sobre su trabajo, comentó que “habrá en otros lados (del universo), creo y espero, vida con conciencia”.

12 abril



La astrónoma María Teresa Ruiz fue galardonada por Unesco y L’Oréal. Sobre su trabajo, comentó que “habrá en otros lados (del universo), creo y espero, vida con conciencia”. Sobre la ciencia, Ruiz dijo que es “el antídoto ante los brujos” y llamó a abandonar idea de que el “científico es un hombre medio socialmente impedido por ahí en un laboratorio, que no habla con nadie y con vida social cero”.

También habló de la bajada de Ricardo Lagos de la carrera presidencial, y de las “inconsistencias entre lo que la gente dice y hace” en cuanto a demandas sociales.

